

PLAN DE TRABAJO RADIOS METROPOLITANAS

La Deliberación Pública de Rendición de Cuentas 2020 de las Radios Metropolitanas: Pacha FM 102.9 y Radio Municipal 720 AM se llevó a cabo el jueves 03 de junio de 2021, a las 10h00.

En este evento, se informó la gestión de cada una de las áreas de las Radios Metropolitanas de forma amplia y detallada. Además, se brindó un espacio para que la ciudadanía se comunique a través de las líneas telefónicas: 2510510 / 2510511 con el fin de que puedan expresar sus opiniones y/o sugerencias acerca de la Rendición de Cuentas correspondiente al año 2020 de la gestión de las Radios Metropolitanas.

Durante el evento, los ciudadanos invitados a la plataforma Zoom enunciaron sus opiniones sobre la gestión expuesta y además se dio la opción a la ciudadanía en general para que dejen sus comentarios a través de la cuenta de Facebook: @pachafmquito. Cabe destacar, que el video se quedó grabado para que las personas que no pudieron ver y escuchar la deliberación pública en vivo, puedan observarlo en cualquier momento y dejar igualmente sus opiniones y/o sugerencias.

En cumplimiento a la disposición emitida por el CPCCS, se revisó después de 15 días los comentarios de la ciudadanía sobre la Rendición de Cuentas tanto en nuestra página web: www.radiomunicipal.gob.ec, como en la cuenta de Facebook: @pachafmquito, con el objetivo de obtener una retroalimentación y tomar en cuenta sugerencias en caso de que se presentarán para mejorar el trabajo que se ha venido realizando.

Sin embargo, cabe mencionar que el 99.9% de comentarios recibidos por parte de los ciudadanos que intervinieron durante el evento y después del evento fueron muy positivos, ya que felicitaron la ardua labor tanto de Pacha FM 102.9 como de Radio Municipal 720 AM. La única sugerencia que se tuvo fue por parte del Ing. Henry Yandún, vocero de Constructores Positivos, donde



manifestó que las emisoras deberían incrementar el uso de la virtualidad y las redes sociales para llegar a más oyentes porque son excelentes medios radiales.

En conclusión, se denota la satisfacción de la ciudadanía con el trabajo que realiza Pacha FM 102.9 y Radio Municipal 720 AM, y en atención a la sugerencia del Ing. Yandún se procurará implementar la página web de Pacha FM 102.9 y realizar mayor activación de las redes sociales para llegar al mayor número de oyentes posibles a nivel nacional e internacional y seguir fortaleciendo los mecanismos de participación ciudadana y contraloría social, difundiendo contenidos radiofónicos plurales e incluyentes y facilitando el ejercicio de los derechos en todos los órdenes, en la búsqueda y consecución de la integración y el desarrollo de los habitantes del DMQ.

Lic. Oswaldo Morocho Ampudia

DIRECTOR DE LAS RADIOS METROPOLITANAS Y COORDINADOR DEL EQUIPO DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2020